



ÉXITO DE LA CONCENTRACIÓN CONVOCADA ANTE EL MINISTERIO DE DEFENSA

**EL PERSONAL CIVIL DEL MINISTERIO DE DEFENSA
EXIGE DIGNIDAD SALARIAL
Y NO MÁS DISCRIMINACIÓN**

#SalariosDecentes
en Defensa



Servicios Públicos
Administración
del Estado



**EN EL DÍA DE AYER, 12 DE JUNIO DE 2025, LA MINISTRA DE
DEFENSA MARGARITA ROBLES ACUDIÓ A LA
CONCENTRACIÓN CONVOCADA POR LOS SINDICATOS CON
PRESENCIA EN LA MESA DELEGADA Y SUBCOMISIÓN
PARITARIA DEL MINISTERIO DE DEFENSA, ES DECIR,
CSIF-AGO, UGT, CC.OO. Y CIG.**

**LA MÁXIMA RESPONSABLE DEL MINISTERIO DE DEFENSA
SE ENTREVISTÓ CON LOS PORTAVOCES DE LOS
SINDICATOS CONVOCANTES Y ASUMIÓ EL COMPROMISO
DE EMPLAZARNOS A UNA REUNIÓN A FINALES DE ESTE
MES PARA ANALIZAR LA SUBIDA SALARIAL QUE VENIMOS
REIVINDICANDO EN CONSONANCIA CON LA QUE SE HA
LLEVADO A CABO CON EL PERSONAL MILITAR.**

**MUCHAS GRACIAS POR VUESTRA PARTICIPACIÓN
POR UNA SUBIDA SALARIAL DIGNA Y JUSTA
PARA EL PERSONAL CIVIL DEL MINISTERIO DE
DEFENSA**

JUNTOS LO CONSEGUIREMOS